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Vorlage Nr. 101.18.1053 

 

 

Investitionen in Schule und Bildung 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Summe wurde in den vergangenen zehn Jahren für 

Schulbausanierungen und Schulneubauten ausgegeben? 

2. Welche Summe wurde in den vergangenen zehn Jahren für Sanierungen 

und Neubauten in Kitas und Horten ausgegeben? 

3. Wie hoch ist der Prozentsatz dieser Summen in Bezug auf die 

Gesamtinvestitionen in den Haushalten der letzten zehn Jahre?  

4. Welche aktuellen Mittel sind in der Planung für die nächsten drei Jahre? Mit 

welchen Fördermitteln aus Bund, Land und EU wird gerechnet? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dr. Martina van den Hövel-Hanemann 

 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Andreas Ernst  

Stadtverordneter  




